

セーフティライフ

くにみ岳

みんなで つくろう 安全安心のまち

「車内安全運動」推進中

新年明けましておめでとうございます。地域の皆様におかれましては、新年を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、安全安心な地域社会の実現を目指し、献身的にご尽力いただいている協会員の皆様方に改めて敬意を表しますとともに、厚く御礼申し上げます。

近年、犯罪の手口は巧妙化し、「特殊詐欺」や「サイバー犯罪」への対策が喫緊の課題となつております。県内におきましても、犯罪に加担したり、被害にあつたりと件数も増加傾向にあります。当協会においても、各種機関との連携を密にし、十月には意見交換会を行い、防犯力の向上を図つてまいりました。

また、毎年四月と九月に行われます、春・秋の全国交通安全運動や十月十一日から二十日にかけて行われる全国地域安全運動では、街頭での見守り活動や街頭キャンペーンなど、地域の皆様や会員の皆様のご協力をいただきながら、肝付地区の防犯活動を精力的に行いました。

犯罪は常に多様化、巧妙化しています。地域を守るのは、皆様一人一人の防犯への意識です。当協会は、皆様と共に安心して生活できる明るい地域社会を目指し、活動を一層推進してまいる所存でございます。

本年も、地域防犯活動へのお力添えをお願い申し上げますとともに、皆様方のますますのご健勝とご多幸を心より祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。



肝付防犯協会
会長 永野和行

新年のごあいさつ

肝付警察署
署長 池田博志



新年あけましておめでとうございます。地域の皆様におかれましては、新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、昨年は、警察行政全般にわたりまして、多大なご支援とご協力を賜り、署を代表し、心より感謝申し上げます。

さて、昨今の治安情勢ですが、社会経済活動が益々活発となり、刑法犯認知件数は全国、県内ともに増加傾向にあります。特に、うそ電話詐欺やSNSを使った投資詐欺・ロマンス詐欺被害が、管内でも急増するなど、深刻な情勢となつております。また、昨年は交通事故が発生したほか、人身事故や物損事故の発生件数も肝付町、東串良町ともに増加するなど、非常に厳しい交通情勢となつております。

当署では、このような情勢を踏まえ、「犯罪や交通事故を起さない、起きにくい安全で安心なまちづくりの実現」に向け署心一体となつて取り組む所存ですが、我々だけでは十分ではありません。自治体をはじめとする関係機関・団体・各種ボランティアの方々など、地域ぐるみによる取組が不可欠であります。

そして、「安全で安心なまちづくりの実現」のためには、住民の皆様一人一人が防犯意識や交通安全意識を高めていただくことが何より重要であります。現在、事業活動や日常生活を送りながらの「ながら見守り活動」による抑止活動は、地域の目を活用した効果的な活動です。引き続きご協力いただきますようお願いします。

最後に今年一年が皆様方にとりまして幸せな年となりますよう祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

★不審者対応訓練を実施

11月8日（土）に東串良中学校で、不審者対応訓練が実施されました。

講話では、登下校時の安全確保に関する具体的な注意点について指導しました。



～1月10日は110番の日～

110番は、皆様の身近で起きた事件・事故の緊急ダイヤルです。
緊急ではない、その他の問い合わせは、警察署に連絡してください。

◆警察への相談は # 9110 ◆肝付警察署 0994(65)0110

1 いち早く

1 急がず慌てず

0 冷静に

番

= 110番 通報の要領・ポイント =

- ①何がありましたか？（事件・事故）
- ②いつありましたか？（時刻）
- ③どこありましたか？（近くの目標物・目印）
- ④犯人は？（犯人の人相、車種、逃走方向など）
- ⑤被害の状況、事故の様子はどうですか？
- ⑥あなたの氏名、住所、電話番号を教えて下さい